

Des milliers de jeunes en caravane à La Havane pour la paix, la solidarité, l'amour et l'unité



Photo: ACN

La Havane, 5 août, (RHC)- Une caravane géante pour la paix, l'unité, la solidarité, l'amour et, surtout, pour Cuba, a parcouru ce jeudi matin l'avenue du littoral havanais.

Des milliers de jeunes en vélo, en planches à roulettes ou en moto ont répondu à l'appel de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Une vague de tweets a eu lieu peu après avec les étiquettes #VictoriaPopular, (Victoire populaire) et #ACubaPonleCorazon (Met ton cœur à Cuba) pour rappeler la grande bataille gagnée il y a 27 ans par le peuple cubain et son leader incontesté, Fidel Castro, contre les provocations, le désordre et les incidents orchestrés à Washington, très similaires à ceux vécus récemment à Cuba et dont le seul but, hier comme aujourd'hui, est de liquider la Révolution.

Peu après les troubles du 5 août 1994, le Commandant en Chef soulignait dans des déclarations à la télévision nationale :

«La stratégie impérialiste consiste à créer une situation, à susciter un maximum de mécontentement au sein de notre pays, à diviser la population, à créer les conditions les plus difficiles possibles et à entraîner notre pays dans un conflit, dans un bain de sang. Ils en rêvent, ils y aspirent, et naturellement nous devons contrecarrer cette stratégie.»

Inutile de faire remarquer l'actualité de cette phrase.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266190-des-milliers-de-jeunes-en-caravane-a-la-havane-pour-la-paix-la-solidarite-lamour-et-lunite>



Radio Habana Cuba